

紙やキャンバスの画面全体を鉛筆や油絵具で塗りつぶし、それを削った「時間の集積」と称される絵画。本展では油彩、ドローイングなど平面作品を中心に60年近くにわたる五十嵐氏の絵画再考の軌跡を紹介しています。

アートドキュメント2020  
**五十嵐 彰雄展**  
AKIO IGARASHI

# 絵画再考

## 積もる質 / 削られた層

### 12月6日(日)まで

会場 / 金津創作の森美術館 アートコア  
時間 / 10:00 ~ 17:00 (最終入場 16:30)  
観覧料 / 一般 600円、65歳以上・障害者 300円  
障害者の介護者 (当該障害者1人につき1人)・高校生以下無料

◀ Drawing by drawing ▶  
1979年  
紙・鉛筆(削り)  
480.0×142.0cm  
2020年  
キャンバス・油彩(削り)  
199.0×97.0cm



関連企画

### 学芸員トーク

担当学芸員が、作品解説します。

11月23日(月・祝)、29日(日)、  
12月5日(土)

各日 14:00 ~ 14:30

会場 / 美術館アートコア ミュージアム-1  
定員 / 各回先着10人 (要観覧券観覧券)  
※当日受け付けにお集まりください。

詳細・  
ご予約は  
こちら▶



新型コロナウイルス感染防止対策のため、企画展入場予約制を導入しています。詳しくはホームページをご覧ください。

**入場無料**

2020年度

## 第37回 FUKUI サムホール美術展 in 金津創作の森

日時 11月21日(土) - 12月6日(日)  
10:00 ~ 17:00 (最終入場 16:30)

会場 美術館アートコア ミュージアム-2



「サムホール」とは、キャンバスサイズが「22.7cm×15.8cm」規格のものをいいます。限られたスペースに凝縮された美と創造を競う美術展で、毎年全国から多数の力作が寄せられます。個性的で創造性にあふれる絵画をぜひご覧ください。

上) 昨年の大賞作品  
「ワニのごとう」志波和也(しばかずや) (福岡県)  
下) 昨年の準大賞作品  
「回帰」井口雅隆(いぐちまさはる) (山形県)

### 冬の企画展「Fermentation Tourism Nippon × 福井(仮称)」中止のお知らせ

令和3年1月16日(土)から開催を予定していた企画展「Fermentation Tourism Nippon × 福井(仮称)」を中止します。本展は、発酵デザイナー・小倉ヒラクが日本各地を巡り、取材した多様な発酵食品を紹介するものです。福井の食や風土の調査や関連企画を年間通じて開催し、その成果もあわせて展示紹介する予定でしたが、新型コロナウイルス感染状況により、調査・企画が困難となったため、中止とさせていただきます。ご理解の程、よろしくお願い申し上げます。なお、本展は、今後の開催時期を検討してまいります。

新型コロナウイルス感染症の影響により、内容などが変更となる場合があります。最新情報は、ホームページやSNSでお知らせします。

### 美術館アートコア工事のお知らせ

12月11日(金)より、美術館アートコアの空調工事を行います。工事期間中は、貸館のご利用ができません。ご理解の程、よろしくお願い申し上げます。

期間 / 12月11日(金) ~  
令和3年2月末【予定】

- 月曜休館(祝日の場合開館、翌平日休館)
- (公財)金津創作の森財団事務局 TEL.73-7800 <http://sosaku.jp/>
- アンビション(レストラン&森の結婚式)問合せ アンビション TEL.73-4141



## 美しいふるさとづくり功労賞受賞

◆10月11日(日) 市内



▲花を植えるメンバーら  
◀サルスベリの植栽をする酒井敏雄代表(左から2番目)

酒井敏雄さんが代表を務めるフルーツラインキープーズが、花と緑のふるさと部門(団体の部)で美しいふるさとづくり功労賞を受賞されました。

フルーツラインキープーズは、地元の有志によりボランティア団体として設立され、花木や花の植栽、清掃活動を行っています。また、2018年の福井しあわせ元気国体に向けて、交通量が多い交差点などに間伐材を活用した花壇を整備するなど、積極的に取り組みを行っていました。

## 第1回吉崎経済会議

◆10月24日(土) 市内



日本トップ企業の経営者などに参加を呼びかけ、第1回吉崎経済会議が吉崎御坊蓮如上人記念館で開催されました。この会議は、令和5年の北陸新幹線芦原温泉駅開業や令和3年吉崎御坊開創550年に向けたイベントとして開催され、経済や観光の活性化が目的です。

「自利利他の心 世界に誇る日本の商い」と題し、パネルディスカッションが行われ、経済や観光の活性化などについて、熱い議論が交わされていました。詳しい内容は、市のホームページから視聴できます。

## ご寄贈ありがとうございます

10月16日(金)、花咲ふくい園芸組織協議会越前柿専門部会から、越前柿570個を寄附していただきました。

市では、学校給食で提供するとともに、ビタミンCがみかんの約3倍あることや風邪の予防効果があることなど、越前柿をととしての食育を実施しました。

問合せ 学校給食センター ☎73-1400

10月22日(木)、JA福井県から、交通安全に関する備品として、ステンレス製のカーブミラー8基を寄贈していただきました。

このカーブミラーは、市内の緊急性の高い箇所へ優先的に設置する予定です。

問合せ 建設課 ☎73-8031

10月30日(金)、JA福井県から、新型コロナウイルス感染拡大防止対策と社会貢献の一環として、消毒用品を寄贈していただきました。

これらの消毒用品は、市内の小、中学校に配置する予定です。

問合せ 教育総務課 ☎73-8039

まちかど graffiti では、広報係が取材した「あわらの話題」をお届けします!

※新型コロナウイルス感染症防止対策を行った上で、取材しています。



## 金津創作の森クラフトマーケット

◆10月10日(土)、11日(日) 金津創作の森



今回で23回目となる「金津創作の森クラフトマーケット」が2日間にわたり開催されました。ガラスや木工などのクラフト作家が、全国から集結。会場は、友人同士や家族連れでにぎわっていました。

今年も森のキッチンにスイーツ店などが立ち並びましたが、新型コロナウイルスの影響から休憩スペースは設けず、テイクアウトのみの販売となっていました。しかし、訪れた人たちはクラフト作品を楽しんだ後、からあげやスイーツなどを嬉しそうに持ち帰っていました。

## おにぎりで社会貢献

◆10月12日(月) 伊井小学校

NPO法人TABLE FOR TWOによるキャンペーン「おにぎりアクション」に、今年も伊井小学校の児童たちが参加しました。「おにぎりアクション」とは、おにぎりの写真を専用サイトに投稿すると、アジア・アフリカの子どもたちへ給食を届けられるものです。今年、市から専用サイトに投稿した写真は683枚で、3415食分の給食を届けました。

